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					« Un monde meilleur en héritage »

					abCrémation s'engage pour construire un monde durable et équitable
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					La sensibilité, c’est l’émotion que l’on peut transmettre à travers nos visuels sur les cercueils en carton ondulé lors d’une cérémonie.
				

			

			
				
					
						
							Article 433-21-1 du Code pénal : Toute personne qui donne aux funérailles un caractère contraire à la volonté du défunt ou à une décision judiciaire, volonté ou décision dont elle a connaissance, sera punie de six mois d’emprisonnement et de 7 500 euros d’amende.
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								C'est en 2006, suite au décès de mon époux, que j'ai pris conscience qu'il fallait "dépoussiérer" la profession du funéraire.
								Cérémonies standardisées, or nous sommes tous différents. Opter pour le choix, personnaliser, rendre un hommage unique à nos proches disparus.
								Je l'ai fait. Cette alternative est à mes yeux de "bon sens paysan". L'entreprise abCrémation a été créée le 23 avril 2008. Merci à tous ceux 
								qui m'ont soutenue tout au long de ce parcours.
							

							
								
									"
								

							

							_Brigitte Sabatier

						

					

				

				
					
						Derrière cette innovation, Brigitte Sabatier, la fondatrice d'abCrémation a œuvré pour bousculer les codes, échanger avec les acteurs du 
						funéraire et sensibiliser à l'empreinte écologique que nous laisserons pour notre dernier voyage.
					

				

			

		

		
			
				
					Des avis de nos clients 

				

				
					
						
													
								
									Badenofra FONTAINE LE DUN
								

								
									remerciements

nous avons perdu notre fils de 19 ans le 31 octobre après bien des difficultés avec les PF ils ont enfin acceptées d'acheter le cercueil en carton personnalisé chez vous , il était magnifique
je ne sais pas comment vous dire combien c'était important pour nous , pour ses sœurs
MERCI 								

							

													
								
									C.... G.... PLOGOFF
								

								
									Bonjour
je vous remercie pour l'organisation de la crémation de notre mère, M... G.... Nous avons beaucoup apprécié le crematorium ainsi que le cercueil en carton que nous avons trouvés très classe et exactement ce que notre mère aurait aimée.
Cordialement
C... G...								

							

													
								
									Claudine B... G... Corps-Nuds
								

								
									Chère Madame,
 
Je tiens tout particulièrement à  vous remercier de nous avoir permis, à  mes filles et moi même, de donner à  Michel le cercueil qui lui correspondait et qu'il aurait aimé avoir.
Nous vous avions vu à  la télévision dans un reportage âEURoe envoyé spécial âEURoe je crois, l'année dernière ou il y a quelques années et nous avions trouvé votre invention vraiment géniale.
Cela n'enlève rien à  ma douleur bien évidemment mais ça a embellit la cérémonie avec ce cercueil en carton âEURoe printemps âEURoe, très coloré, mon mari aimait beaucoup le rose.
Malgré quelques péripéties ( de transport, de montage, de certificats de conformité ), nous avons réussi et les pompes funèbres Pascal Leclerc, malgré leur stress ont été à  la hauteur.
Nous avons monté son dernier colis, le mercredi après midi avec ma fille, nous avons mis 1 bonne heure avec 2 employés des pompes funèbres, je suis sà»re que mon mari aurait monté ça en 5 minutes.
En effet, il était bricoleur, mais surtout collectionneur de pin's et avait l'habitude d'envoyer des colis dans toute la France.
 
Il y avait beaucoup de monde à  la cérémonie et beaucoup de personnes ne connaissaient pas ce concept, vous avez fait des adeptes et je suis contente de savoir que Michel a innové et là  oà¹ il est, il doit être très fier. 
 
Encore un grand MERCI
 
Cordialement,
 
Claudine B. G.

*Note abCrémation : Le montage prend moins de 5 mn  :? , sur le site, dans le menu "Sommaire" sur la gauche, vous trouverez une vidéo et/ou une notice de montage avec toutes les instructions nécessaires.
Il est certain que pour des particuliers, dans l'émotion, le montage sans notice ai pu être quelque peu déroutant.								

							

													
								
									P. R-B AHUN
								

								
									Bonjour,

je voulais vous dire, que récemment j'ai commandé pour mon fils, un de vos magnifiques cercueils (faudrait trouver un autre mot.... ils n'ont tellement rien à  voir avec ces horribles boites...).
J'espère qu'il y aura de plus en plus de gens qui se tourneront vers ce concept, car en plus d'être joli, c'est moins choquant de part sa forme, même si la peine et la douleur sont là , c'est aussi assez représentatif de l'être qui part, et la beauté doit être partout et en toutes choses.

Bravo à  vous d'avoir osez, merci de lui avoir permis de franchir la porte des étoiles dans un joli vaisseau spatial....

bien à  vous

P. R-B
								

							

													
								
									Claudie Le vieux marche
								

								
									Enfin cela commence. à?volue si on fessais attention à  la planète celé ferais super 								

							

													
								
									 Jouy le potier
								

								
									Bonjour,
Merci de nous proposer enfin de beaux cercueils qui de par leur image apportent sans nul doute une aide aux familles dans ce moment difficile.

Je vais faire le choix d' un cercueil en carton à  la fois pour l'esthetique mais également pour des raisons budgétaires.

Quand on peut faire plus beau plus écologique et plus économique il n'y a plus aucune raison de ne pas faire ce choix.

gardez votre énergie pour que le plus grand nombre connaisse vos produits.

De tout cœur avec vous

Delphine								

							

													
								
									Miller UZES
								

								
									je découvre votre site et j'ai trouvé cette présentation trés agréable et bien détaillée , les motifs des cercueils variés et originaux
mon oncle serait peut-être favorable à  ce type d'inhumation (il est à¢gé de 80 ans) et se préoccupe de la question des obséques
il se demande s'il est possible d'y loger son animal de compagnie qui est empaillé
(son chat) je ne connais pas la législation funéraire sur ce point particulier
je vous remercie par avance cordialement V. MILLER
								

							

													
								
									RUGA Emmanuelle Mormoiron
								

								
									Merci à  l'équipe d'abCREMATION pour son professionnalisme et son humanité.
Dans ces épreuves qui sont, la perte d'un être cher et la nouveauté d'un achat de cercueil en carton, Mme Sabatier aura été très présente.

Et grà¢ce à  leur innovation, la cérémonie aura été un peu plus légère qu'à  l'habitude. 
Au moment du recueillement, nous nous sommes tous levés afin d'écrire sur le cercueil, un dernier message au défunt. 
Ce fut un merveilleux moment d'amour et de partage.
Encore merci pour votre travail.
Ruga Emmanuelle

								

							

													
								
									Marie-Odile Fritsch STRASBOURG
								

								
									un grand merci à  vous! Maman, écologiste de longue date, souhaitait être incinérée dans un cercueil en carton. Grà¢ce à  vous et à  vos belles innovations, nous avons pu respecter son souhait et même peut-être faire des émules! Plusieurs personnes sont venues me voir après la cérémonie car elles étaient étonnées et touchées par cette belle idée. Nous avions choisi un modèle avec de nombreuses fleurs et je suis sà»re qu'elle l'aurait apprécié. Bravo aussi pour votre efficacité et votre tact : prise en charge et délais parfaitement respectés.
								

							

													
								
									Chris -
								

								
									Encore bravo pour ce beau projet d'entreprise, qui est d'ailleurs plus
qu'un projet si j'en juge votre site internet. A ce propos,
votre site est bien fait.
Je suis convaincu que le devenir du cercueil carton a de très beaux
jours devant lui. La conscience écologique qui s'empare de la
planète ira dans ce sens. Moi le premier, je demanderai à  être incinéré dans un cercueil
carton, de préférence fabriqué sur mon liner pur fibre,
résistant et léger ! J'ai déjà  trouvé le modèle sur votre site.
Bonne soirée,
Chris								

							

													
								
									Ml Les lilas
								

								
									Mon époux et moi même avons contracté auprès des PFG une assurance obsèques en prestation.
Nous souhaitions une crémation dans un cercueil écologique, mais les PFG nous ont répondu que les cercueils en carton n'étaient pas acceptés par tous les crématoriums. Par la force des choses nous avions fini par accepter un cercueil en pin, qui ne nous plaisait guère.
J'ai alors poursuivi mes investigations sur internet et lorsque j'ai découvert les belles innovations des cercueils AB CREMATION, j'ai poussé mes recherches, puis j'ai contacté le crématorium du Père Lachaise à  Paris, lieu oà¹ nous serons incinérés, qui m'a affirmé que ces cercueils étaient bien acceptés.
C'est ainsi que j'ai compris que étant donné que les PFG ne fabriquaient   pas de cercueil écologique, ils nous avaient imposés les leurs.
De ce fait, nous avons envoyé un avenant auprès d'OGF pour leur demander de bien vouloir prendre en compte notre choix d'être incinérés dans un cercueil ABCREMATION en leur indiquant les références.
Merci d'exister enfin
à  présent nous restons confiants et sereins.
Marie Louise								

							

													
								
									Maminette Tarnac
								

								
									Enfin, la possibilité de ne pas avoir le cercueil de Madame (ou Monsieur) Toulemonde. Quelle excellente idée Mme SABATIER ! Un cercueil, personnalisé, beau, écologique et moins cher. De plus il est fabriqué en France ce qui en garantit la qualité. Maintenant c'est à  nous de les imposer en les demandant aux pompes funèbres et en insistant auprès des quelques crématoriums encore réfractaires à  la nouveauté. 
Dans ces jolis cercueils nous partirons en laissant à  nos proches un beau souvenir
Maminette								

							

													
								
									Jojo Plerguer
								

								
									je suis toujours choquée par les enterrements,le poids de la tristesse s'ajoute souvent au chagrin de ne pas avoir su dire Je T'AIME à  celle ou celui  qui est là   dont  le cercueil si beau qu'il soit est souvent moche .Moi j'ai m'aimerai partir avec ce qui me ressemble ;un cercueil avec des fleurs de printemps oà¹ tout un chacun pourrait mettre un dernier petit mot pour moi seule   								

							

													
								
									Kty Fontenay sous bois
								

								
									Bonjour,
j'ai une petit question, si je veux prévoir mes obsèques par avance, comment faire ? est-c que n'importe qul entreprise funéraire acceptera un cercueil comme celui-ci ? un urne bio ? 
Bref, j'adore le concept et ne souhaite pas que mes enfants dépensent une somme folle, alors que je veux être incinérée ! en plus, mon métier étant dans le papier, c'est tout à  fait dans le ton :-)
merci beaucoup
Bonne journée
cr
								

							

													
								
									Sally EPINAY SUR SEINE
								

								
									Bonjour,
je viens de visiter votre site, les cercueils sont magnifique, frais, de jolie tons, très inspirants et je suis contente de préparer mes obsèques avec un cercueil en carton , je suis convaincu que mes enfants apprécieront ce choix pour une économie de dépenses et une rapide crémation, la planète a besoin de nous tous pour la protéger; assez pour les sommes folles de funérailles ainsi que la pollution de notre planète.
Merci a vous d'y avoir pensée. Ma gratitude Mme SABATIER.
Hanifa 								

							

													
								
									Jackie LACANAL TOULOUSE
								

								
									Chère Madame .
Je tiens à  vous remercier pour votre accueil et votre professionnalisme .
Vos conseils m'ont été précieux et je peux préparer mon départ en pensant que mes enfants sauront apprécier mon choix .
De plus , vos cercueils sont beaux et abordables .
Bonne continuation & longue vie à  ab Crémation  :-D !
								

							

													
								
									GB PLOMEUR
								

								
									Bonne approche d'un moment difficile. Que faites vous si les personnes dépassent la taille des cercueils, genre joueurs de basket ou bien s'ils sont plus corpulents (plus du quintal) ou voir les 2 cas de figure précédents ?
Il semblerait que 44 départements interdiraient les cercueils en carton ?
Lesquels ? Que peut on faire dans ce cas ? Voir avec les associations genre QUE CHOISIR éventuellement ? :? 								

							

													
								
									Lydie Servon-sur-Vilaine (35)
								

								
									L'année dernière, j'ai perdu mon compagnon puis mon père en trois mois. J'ai malheureusement une certaine expérience de l'organisation du départ d'un être cher et des péripéties que l'on peut rencontrer avec les sociétés des pompes funèbres. Aujourd'hui, je prépare un peu mon départ, pour que ce soit plus simple pour mes enfants et mon frère, le jour oà¹! car on ne sait pas ce qui nous attend, ni quand!
Je découvre votre concept du cercueil en carton qui correspond complètement à  mes valeurs (écologie, choix individuel et préservation d'une certaine légèreté et des couleurs). Merci de nous offrir cette alternative.
Votre site est très bien fait, esthétique, doux, avec de bons conseils et des vidéos très pratiques.
Vos cercueils en carton ne sont pas si bon marché qu'on pourrait l'espérer. 780€ dans la gamme nature, cela correspond aux 1ers prix des cercueils en bois dans les pompes funèbres (ceux de mon compagnon et de mon père ont coà»té entre 800 et 900€). C'est bien dommage.
Dans la gamme Â« Autour du Monde Â», je suggérerais un paysage avec une plage de sable blanc et des cocotiers. C'est peut-être très cliché touristique, mais pas seulement. Mon compagnon qui adorait Madagascar craquait devant ces paysages idylliques oà¹ l'on ne croise quasiment aucun touriste!
Bonne continuation à  vous!								

							

													
								
									Koscielniak Anglet
								

								
									 :-)X Mon rêve quand j'ai entendu parler des cercueils en carton. Je suis en train de noter pour mes enfants mes voeux. Cérémonie civile au crématorium, et cendres au jardin du souvenir. Je trouve bien moins triste qu'une hinumation! Ma mère et mois nous occupons du caveau familial, les autres membres de la famille "oublient"! A perpétuité, c'est une horreur, m'étonnerait que les enfants et petits-enfants s'en occupent! Mon père voulait que ses cendres soient dispersées en montagne qu'il aimait tant, pour moi c'était bien moins triste, et il a eu ce qu'il voulait. Jarrête là  mon roman, j'ai noté vôtre adresse, n° de tel, J'ai 58 ans mais je peux mourir demain donc, je prépare tout. Cordialement.								

							

													
								
									Pekka Dreux
								

								
									Bonjour, je suis une professionnelle du funéraire, et effectivement, si certains crématoriums brulent du carton sous certaines normes (ce qui est le cas de tous les crématorium OGF), peu de pompes funèbres en vendent.
ML avec votre avenant a votre testament obsèques, je vous conseillerais plutôt de vous faire livrer, d'avance puisque c'est en kit, votre cercueil en carton, et de le faire donner par vos enfants le jour de votre décès aux PFG exécutants votre contrat.
Sur ce, ses cercueils sont très beaux et originaux, par contre point de vue écologie, de quoi est constitué la colle? car juste pour un carton de meuble il faut plus d'un litre de colle pleine de solvant et très polluante.								

							

													
								
									Dan Aubord
								

								
									Bravo à  Brigitte SABATIER et à  son "invention". Le cercueil en carton c'est l'avenir car il est écolo à  tout point de vue, facile à  monter et les décors peuvent être personnalisables à  l'infini. C'est exactement ce qu'attendaient les crématistes. Il faut que maintenant  toutes les pompes funèbres les acceptent ! Nous ne voulons plus payer cher des cercueils polluants et moches. Nous voulons des cercueils qui nous ressemblent et laisser un bon souvenir jusqu'au dernier moment à  nos proches.								

							

													
								
									Marie-Anne richard Saint Nazaire
								

								
																	

							

													
								
									F. NICE
								

								
									Bonjour,

Je vous remercie pour la façon très professionnelle dont vous nous avez accompagnés lors du décès Mme R.N.

Grà¢ce au choix de votre cercueil, je me suis sentie plus paisible en sachant que ma maman était dans un cercueil qui lui ressemblait. Des fleurs, un peu de couleur et une touche de légèreté. 

Vraiment un grand merci. J'espère que votre Société perdurera car l'alternative que vous proposez est vraiment bonne.

M. et Mme F.								

							

													
								
									Debailleux Tourcoing
								

								
									Un très grand merci à  vous pour votre prestation....Vous m'avez permis de réaliser les dernières volontés de ma maman....Le cercueil Forest que j'avais choisi pour elle était juste magnifique.... Ce magnifique cercueil m'a permis de veiller ma maman chez elle, sans vraiment avoir eu l'impression d'être auprès d'un cercueil..... Grace à  vous elle a innové dans sa ville car c'était le 1er cercueil en carton que les pompes funebres avaient à  gérer.....grace a elle et grace a vous le cercueil écolo va enfin se développer.....encore merci à  vous!								

							

													
								
									GUILBAUD NOUZILLY
								

								
									 :-D 
Merci d'avoir crée ce site. Cela m'aide à  rédiger un document à  destination de mes proches pour le jour oà¹...
Cordialement,
DG								

							

													
								
									ISELIN Valençay 36
								

								
									    Félicitation à  toute l'Equipe de cette société qui a démarche merveilleuse.
Cela est moralement rassurant de savoir qu'il n'est pas nécessaire d'Economiser des années pour effectuer mon dernier voyage !
Je viens de découvrir votre société. Je vais lire attentivement votre site.
Je vais en parler à  mon entourage.
Un doux été à  vous.                      Diane Iselin								

							

													
								
									Francis Saint Vincent de Tyrosse
								

								
									Félicitation pour votre site. N'est-il pas possible d'y ajouter un module oà¹ l'on pourrait décorer son cercueil soi-même. Ancien militaire (63 ans), j'aimerais mettre des photos personnelles de ma carrière. 
Avec en fin une représentation en 3D et 360° pour se rendre compte du résultat seraient idéals.
Je pense que ça ferait des émules au sein de la communauté Mili.
Cordialement
F.J.
								

							

													
								
									Gilles 44 Le Croisic
								

								
									Ma maman vient d'être incinérée. Je vous remercie pour le suivi et l'assistance que vous avez montré vis à  vis de ma soeur qui s'est occupée des obsèques, contrairement à  certaines pompes funèbres qui ne pensent qu'a escroquer les clients en profitant de la peine des gens. Encore une fois merci, le cercueil velours de roses était très joli et correspondait tout à  fait aux gouts de maman et toutes vos prestations ont été parfaites.								

							

													
								
									Françoise Lajotte Cavan
								

								
									Bonjour, 
Je tiens à  apporter mon témoignage, tant pour remercier Ab crémation pour l'accueil, l'accompagnement, le sérieux et l'extrême humanité, que pour encourager les personnes tentées par un cercueil en carton à  ne pas se laisser décourager par les entreprises de pompes funèbres.
D'abord, nous avons choisi pour ma maman un cercueil qui lui ressemblait, qu'elle aurait aimée, il se trouve qu'elle était aussi du genre pionnière, elle fut la première du crématorium près de chez nous à  se présenter ainsi, elle aurait été très contente!
Côté pompes funèbres, on nous a fait subir le maximum d'épreuves: la question du pourquoi un tel choix (ça ne les regarde pas, c'est inconvenant cette question!) Bien entendu, nous avons tout entendu à  propos de l'écologie : "Quand on fait un cercueil, chaque fois on plante un arbre" (Vraiment?) "Les émanations sont plus nocives que celle du 
pin et les encres polluent" ce à  quoi j'ai répondu "Pas de problème, encres à  l'eau et de toutes façons, les crématoriums sont pourvus de façon obligatoire de filtres ne laissant rien passer" Nous avons eu droit aussi à  la demande de certificats de conformité, Abcrémation s'est chargé de les appeler à  ce sujet mais aussi : "on avance d'un quart d'heure la mise en bière car... vous comprenez avec ce genre de cercueil..." et enfin, la veille au soir de la crémation, demande de se présenter finalement à  9h du matin (au lieu de 10h15) parce que... la chambre mortuaire de l'hôpital ne veut déballer ce cercueil qu'en présence d'une personne de la famille, très franchement, je les ai envoyés paître, leur signifiant que contrairement à  leur rôle ils rajoutaient à  la peine de la famille. Je me suis tout de même présentée à  9h... la personne de la chambre funéraire n'avait rien dit de tel (comme je le pensais bien)mais en revanche avait trouvé le cercueil déballé à  9h, soit à  l'ouverture...? Ce ne fut pas terminé... La patronne des pompes funèbres est restée présente pendant un grand moment, lors de la présentation de maman dans son cercueil à  la famille,
voulait-elle vérifier que nous avions du chagrin, au vu de ma vigilance (car j'ai également retiré presque 600€ d'options parfaitement inutiles) Oui, nous avions de la peine! Même si nous sommes heureux qu'elle soit délivrée de ses souffrances. Et plus, maman n'aurait elle-même 
pas accepté ce mercantilisme sur sa mort, car au final, il ne s'agit que de ça! Une dernière chose, on nous a imposé dans le devis et la commande une housse en nous disant qu'elle était obligatoire (49€TTC) après les obsèques et avant d'aller payer le solde, j'ai étudié les textes... J'ai interrogé Abcrémation qui m'a dit que c'était une éventualité (donc pas une obligation) dan le cas ou le corps soit trop
décomposé dans le transfère entre la table réfrigérée et le cercueil, ce qui se comprend. J'ai appelé la chambre mortuaire, cela ne fut pas nécessaire... Encore une perte financière pour ces pompes funèbres, toutes ne sont certainement pas des "marchants" du temple mais si j'ai pris le temps de dire tout cela, c'est que cela est fréquent et c'est vraiment pour encourager les familles à  réagir, pour elles-mêmes, tant moralement que financièrement et pour leur proche parti qui comme ma maman certainement, n'aurait pas admis que l'on tente de spolier leur famille et qu'on leur manque totalement de respect. Lorsque je suis allée régler la totalité de la note, j'ai dit tout mon mécontentement, j'avais à  faire à  une employée soumise aux règles de la maison ... j'ai précisé que je ne m'en prenais pas elle mais que la maison ferait bien de réfléchir car si maman avait été la première, elle était loin d'être la
 dernière, elle m'a dit "Je vais transmettre et j'avoue que je viens moi-même d'apprendre beaucoup, oui, vous avez raison, il faut que nous suivions le mouvement". Une histoire qui se finit bien, les suivants auront moins de mal je pense, voilà  pourquoi je vous dis à  tous, au nom de l'amour de votre cher disparu, au nom de tous ceux qui s'en 
vont, tenez bon vous en serez heureux. 
Tous les membres de la famille et les amis ont été très heureusement surpris par ce cercueil qui n'appelait pas la douleur mais la sérénité. Je 
tente de joindre une photo dans le contexte pour vous aider, vous les familles qui me lisez et qui êtes certainement en deuil récent et à  qui je présente mes condoléances sincères et offre de tout coeur mon aide.

 

Avec ma reconnaissance pour Abcrémation et mon amitié pour tous.





								

							

													
								
									JOELLE BLANC BASSENS
								

								
									Bravo pour votre initiative.

J'ai toujours trouvé scandaleux le prix des obsèques et en ce qui me concerne je préfère transmettre un peu plus à  mes enfants. 

Je parlerai de votre site à  mes amis.								

							

													
								
									Jackie LACANAL Toulouse
								

								
									Jackie LACANAL ( 31000 Toulouse France ) 
Bonjour .
Je tiens , moi aussi , à  apporter mon témoignage à  ABCrémation et à  Mme Sabatier en particulier .
Son accueil , ses conseils , son suivi ( car j'ai choisi un cercueil personnalisé )m'ont été précieux ! 
Mes enfants et ...petits enfants  ont trouvé cette idée ..cool   8) ( comme ils disent ) 
Grand merci à  toute l'équipe d' ABCrémation car c'est une heureuse iniative .								

							

													
								
									Médard valérie Le Mesnil au Val
								

								
									 Je m'appelle Valérie Médard, j'ai 40 ans et ceci est mon témoignage sur la façon dont ma demande a été traitée par le commercial de [...]. Je souhaitais souscrire un contrat sur mesure de financement obsèques (contrat de 4 000 euros que je résilie aujourd'hui par lettre recommandée après avoir eu au téléphone le service client puis la maison mère)
La gestion de mes obsèques est une chose importante pour moi, souhaitant autant que mes proches soient préservés que le respect de mes volontés ultimes. Je suis arrivée au rdv avec des volontés claires, ayant déjà  rencontré le crématorium le plus proche qui m'avait confirmé qu'il n'y aurait pas de souci avec mon cercueil en carton. En une heure, le commercial m'a dit que le Mr du crématorium m'avait menti, que la loi ne permettait de toute façon pas la crémation de ces cercueils, que la production de cercueils en carton partait pour d'autres pays, que les vendeurs de cercueils en carton ne donnaient pas le bonnes informations, etc... Bref. je suis repartie avec un contrat à  4 000 euros pour un cercueil en pin avec une annotation en marge disant que je souhaitais ardemment un cercueil en carton (le comble!) et que dès que la loi le permettrait je devrais moi même changer mes dispositions...Je suis encore bouleversée par cette pantalonnade . renseignement pris, il est bien évidemment possible de choisir un cercueil en carton, et même , le croirez vous, de s'y faire incinérer.. :) 
De notre naissance à  notre mort, sommes nous condamnés à  consommer uniquement ce que les commerciaux et l'industrie décide? Lorsque nous avons notre pouvoir d'achat nous le permet, ne pouvons nous pas obtenir ce que nous désirons vraiment? Je n'ose imaginer ce que traversent les proches endeuillés lorsqu'ils souhaitent faire respecter les volontés de leurs défunts. Je suis révoltée par ce que je viens de traverser et remercie vivement AB crémation de son écoute et son combat pour cette dernière liberté individuelle qu'il nous reste. J'ai décidé de tout faire pour apporter mon aide sur ces sujets.Courage à  vous tous. 
								

							

													
								
									Patricia St Léger du bourg Denis
								

								
									Un gros bravo à  vous Madame Sabatier d'avoir eu le cran pour sortir des sentiers battus. Votre chemin n'a pas du être simple pour avoir crée votre entreprise face à  ces "charognards" que représentent la majeure partie des entreprises " reconnues" de pompes funèbres. Pour avoir discuté longuement avec vous tout à  l'heure, j'ai ressenti votre sincérité.Il est important de faire savoir que vous acceptez le paiement en 2 fois pour les personnes qui en ont besoin. Bien cordialement. Patricia								

							

													
								
									Dechandon Davezieux
								

								
									Le cercueil blanc personnalisé que vous m'avez livré récemment était superbe et de très bonne qualité.
Merci pour cette réalisation.
J'ai trouvé que la cérémonie était nettement moins austère qu'avec un cercueil bois traditionnel.								

							

													
								
									Béatrice  Schoeneck
								

								
									Bonjour
 J'ai pue apprécier la découverte de votre site.
Pour ma part " ce n'est pas encore le cas , mais j'ai choisie mon modèle de cerceuil en carton "orchidée" Avec un respect de la Nature. Pour mon homme c'est la passion des chiens..pour mon Papa malheureusement son. Heure s'approche tout doucement ce seras le modeo trompette.. Bravo a vous . A bientôt peut être								

							

													
								
									Famille Déchandon Annonay
								

								
									J'ai perdu ma grand-mère il y a 1 mois. 

Je connaissais depuis longtemps les cercueils AB Cremation et avec ma famille nous souhaitions plus que tout que mamy parte dans un beau cercueil qui la représente et qui soit conforme à  ses volontés. 

Comme elle avait choisi l'inhumation, nous avons fait faire un magnifique cercueil en bois imprimé de roses roses qui la représentait parfaitement.

 La cérémonie en a été magnifiée et très personnelle. 

L'assemblée présente à  la cérémonie était sous le charme et le départ bien plus doux pour tous.Des sourires mêlés aux larmes se lisaient sur les visages. C'est là  que nous avons constaté que nous avions fait le bon choix. 

Qu'il soit en carton ou en bois, le choix de ce cercueil personnalisé était une évidence et nous a rendu fières de pouvoir offrir un tel hommage  à  une personne exceptionnelle qu'était ma grand-mère. 

Les pompes funèbres d'Annonay (Garnodon) n'ont fait aucune réticence à  ce que nous leur imposions ce choix. Tout a été accepté avec respect. 
Ils ont contacté la société AB CREMATION qui a géré l'expédition aux pompes funèbres en temps et en heure. 

Nous remercions la société AB Cremation pour ces magnifiques articles qu'elle propose et la société de pompes funèbres qui a bien compris que le choix des dernières volontés et le respect du défunt est la base de leur métier.

Toute la famille vous encourage vivement à  continuer votre combat pour faire accepter ce concept aux plus grand nombre et vous remercions pour votre accueil et votre humanité.
								

							

													
								
									LAU   Lattes
								

								
									Bonjour à  tous ,
Si vous désirez , " partir " en laissant le moins possible de soucis à  vos enfants , en choisissant vous même votre cercueil ( avec une urne assortie ou pas ) , joliment décoré à  votre convenance , ou tout simplement blanc voir neutre , allez chez ab crémation , cela ne vous engage en rien .
Nous y sommes allés , mon mari et moi et avons été convaincus d'avoir fait le bon choix lorsque nous avons vu les différents modèles ainsi que les urnes assorties  . 
Mis à  part le côté financier qui n'est pas négligeable , il y a le côté écologique qui est un plus important .
Merci à  madame Sabatier pour cette idée formidable .

								

							

													
								
									GUYOT Cherbourg
								

								
									Mme, M.
Désirant préparer mes obsèques pour "soulager" mes enfants, je pense vous commander mon cercueil ainsi que l'urne pour la post crémation.
N'ayant "que" 59 ans, j'espère n'avoir à  utiliser votre cercueil que dans ...X années ! Devant le conserver dans un grenier, pouvez vous me dire si ce dernier est emballé dans un film plastique bien hermétique à  l'humidité? Ce serait fà¢cheux que le carton soit affaibli au moment de l'utilisation!
Merci de votre réponse, JF Guyot, Cherbourg								

							

													
								
									REGLAT SARLAT LA CANEDA
								

								
									Depuis 2008, j'ai rédigé un testament stipulant le souhait d'utiliser un cercueil en carton pour ma crémation, il m'a été répondu que certaines Mairies refusent cette utilisation;								

							

													
								
									Corinne GERBER SAINT MAX
								

								
									Ma maman (89 ans) et moi (60 ans)avons vu le reportage sur vos cercueils en carton. C'est elle qui a dit la première je veux un cercueil comme ça, moi j'avais cherché si ça existait mais je n'avais rien trouvé de satisfaisant. Je souhaite que ma maman et moi vivions encore longtemps , il faut donc que votre entreprise prospère pour pouvoir être incinérées dans un contenant écologique, financièrement très abordable et recouvert de l'image que nous souhaitons laisser.								

							

													
								
									LONGHI SALON DE PROVENCE
								

								
									Bonjour,
Ayant pris connaissance de vos produits il y a environ 3 ans, je n'ai pu acquérir l'un de vos cercueil écologique pour ma Maman, Roc Ecler ne proposant pas ce produit à  mon grand dam.
Pour la crémation de mon père, la semaine passée, j'ai pu obtenir le cercueil que je souhaitais par l'intermédiaire du Choix Funéraire.
J'étais ravie, cela m'a mis du baume au coeur. La cérémonie était superbe aussi de ce magnifique cercueil ; et l'urne assortie est parfaite.
Pour mes propres obsèques, JE VEUX un cercueil fabriqué par vos soins. Merci.

Merci								

							

													
								
									Barbare jean claude Chamborand
								

								
									Bonjour
Lors d'une émission télévisé,j'ai pris connaissance de la possibilité de cercueil en carton.à?tant très intéressé,j'en fait par au service des pompes funèbre qui gère mon contrat,et je viens d'avoir la réponse ce jour:
Le crematorium de Landouge(Limoges)n'accepte pas cette formule qui représente des risques????
Ensuite personne ne connait de fournisseur FRANà?AIS?????
Pouvez-vous prendre contact avec la Sté MAQUIN à  L Souterraine 23300-Merci de faire le nécessaire-A vous lire JC B
Merci								

							

													
								
									Sylvain BAUZONE COUDEKERQUE BRANCHE
								

								
									 :V) bonjour pour moi personnellement  coqueliquot ou montagne j'adore en esperant qu'il seront homologué bravo belle et jolie iniciative de votre part  bien a vous  sylvain bauzone								

							

													
								
									EVE BIGOURDANE 65  GARDERES
								

								
									BONJOUR, 
J'avais vue il y a quelques temps un reportage sur vos cercueils en carton, je trouve cela SUPER !!! On envisage différemment son départ.
Pouvez me dire comment il faut prévoir pour se faire incinérer avec un de vos cercueil, et l'imposer le cas échéant à  un centre de crémation. SANS SUPPLEMENT. 
CORDIALEMENT!!!!!      EVE								

							

													
								
									Dominique St Loup Sur Semouse
								

								
									Avez-vous l'intention d'accompagner des commerçants pour vendre vos produits ?
En attendant votre réponse, passez un agréable week-end.
Cordialement, Dominique.								

							

													
								
									Odile PARIS
								

								
									A part une commande directe auprès de vous, quelles sont la/les entreprises de pompes funèbres qui intègrent vos modèles dans leur catalogue .
Merci de vos informations.
cordialement
O.GAZTELUMENDI								

							

													
								
									Raganeau Fusterouau
								

								
									Bonjour, j'ai opté pour l'incinération avec un cercueil carton, j'habite le gers et je souhaite savoir si vous proposez un contrat obsèques de quoi est-il composé et à  quel prix,merci								

							

													
								
									Phil Juvigny (51150)
								

								
									Le  5 / 11 /2016,
Bonjour,
Vous avez eu une très bonne idée , toute la société est concernée,
écologiquement, mais très abordable aussi , bravo .

P. A.								

							

													
								
									Tara Tsewong Dijon
								

								
									Bonjour
Je trouve cela vraiment genial, ecologique, tres beau,tout pour plaire pour le dernier voyage! Autant choisir son carrosse!
Franchement j'en ai parlee a mes enfants et c'est bien mon dernier habitat ici bas que je souhaiterais;
D'ailleurs pas assez de pub a mon avis!
Il faut vraiment faire decouvrir ce site, aux gens,plutot que les traditionnel et horrible cerceuil!!								

							

													
								
									Jacques DZAGO Cotonou
								

								
									Chers Partenaires, 

prendre contact avec vous et voir dans quelle mesure vous représenter 
sur le Benin et sur le Togo 

Merci 								

							

													
								
									Barbarin 34470
								

								
									Suite au décès de ma belle mère, nous avons acheté un cercueil en craft à   199 €. Nous avons été très bien informé sur l'aspect technique de ce produit. Celui-ci est très facile à  monter et étonnamment solide.J'ai pu assister à  la fermeture de celui-ci. Ce cercueil est un très bon rapport qualité prix. Les dirigeants de cette entreprise qui s'attaquent au monopole des pompes funèbre ont énormément de mérite car il rencontre une résistance acharnée de ceux-ci. Je suis prêt à  en témoigner . 								

							

													
								
									Diester Cachan
								

								
									aillant perdu ma petite sœur récemment, ma maman souhaitais un cercueil en carton comme ceux proposer ici. les pompes funèbre ont refuser et nous ont propose un cercueil en bois ( le moins chère de leur catalogue ) qui est tout de même bien plus chère que ceux proposer ici. évidement nous ne nous étions pas renseigner. je ferais ce choix pour moi sans aucun doute, il ne faut pas ce le cacher cela coà»t bien moins chère a nos proche qu sont déjà  dans la douleur de notre perte. de plus c'est a mon sens plus écologique. merci de proposer cette solution.								

							

													
								
									Carole toulouse Saintbalban
								

								
									Bravo a vous, le concept et la gamme sont top!!!
J espere que cela va marcher pour vous.
Ce sujet tabou en france est traité avec poésie et justesse par vous avec en cible, reduire le cout des obseques pour tous. 
Merci								

							

													
								
									Martine Sin le noble
								

								
									J'ai bientôt 59 ans et veux préparer mes funérailles. Cela fait longtemps que j'ai choisi le cercueil en carton mais comment cela se passe avec les pompes funèbres ? Faut il le acheter soir même ? Sont ils obligés de accepter ? Aucune information à  ce sujet..merci								

							

													
								
									BERTHELOT NICE
								

								
									Un concept écologique, économique qui, en effet, met les dits professionnels, je parle des entreprises de pompes funèbres, à  "souffrir de mille morts" et entraîne de leur part omissions, mensonges, rétention d'informations ne serait-ce que sur la question du cercueil lors des confections de devis. A les écouter vous n'avez guère votre "mot à  dire". 
Donc merci "AB crémation" et souhaitons leur ........"longue vie".								

							

													
								
									Rosy 34280 carnon plage -mauguio
								

								
									
particulier, j'organise mes obsèques. je souhaite ête incinérée soit a Séte
34200; ou grammont à  Montpllier 34000. merci								

							

													
								
									Breugnot Orléans
								

								
									
Je trouve le concept absolument génial.
Le cercueil en carton est écologique et bien plus beau que ceux en bois.
Non au business de la mort ( les pompes funèbres vous vendent ce qui est hors de prix)  oui au choix du cercueil en carton bien moins cher et absolument génial.								

							

													
								
									CARRIER CREPY EN VALOIS
								

								
									Bonjour j ai 59 ans je veux etre incinérée dans un cercueil en carton. J ai une convention obsèques AVIVA qui est désignée pour les Pompes Funèbres qui dois je prévénir pour ce genre de crémation et est que les pompes funèbres peuvent ne pas vouloir que je prenne un cercueil en carton. Ce seront les pompes funèbres FONTAINE de CREPY EN VALOIS. savez vous si ils en vendent  merci beaucoup
								

							

													
								
									VIRET SYLVIE QUERRIEN
								

								
									Bonjour, j'aurai la même question que Martine (Sin le Noble France), je souhaite préparer mes funérailles, j'ai 56 ans. Faut-il pré-commander un cercueil en carton personnalisé, les Pompes Funèbres sont-elles obligées d'accepter.
Cordialement								

							

													
								
									Chorlet bruno Riberac
								

								
									voilà  une excellente idée je vais en parler aux enfants je pense qu'ils seront ok :-)X 								

							

													
								
									Meniere Cazoules
								

								
									Bravo.il faut vous faire connaître .....en plus c est plus leger.....et tellement plus fun.								

							

													
								
									Yétou Aix en provence
								

								
									Il semblerait que certain crématorium n'acceptent pas les cercueils en carton.
Est-ce vrai? Si oui, quels sont nos droits?
Votre idée est super, continuez...J'ai signé la pétition que j'ai trouvé hier sur FB, mise en ligne par une de mes amies.
Cordialement								

							

													
								
									Dreyfuss annick Strasbourg
								

								
									 Quelle avancée je vous souhaite pleine reussite c est magnifique 

Je serai interressée comment faire								

							

													
								
									Christiane Besançon
								

								
									super idée, je prépare mes obsèques pour que ma famille est le moins de choses à  régler, puis-je demander aux pompes funèbres de se mettre en relation avec vous lors de mon décès pour avoir un cercueil en carton pour mon incinération. 
Merci de votre réponse								

							

													
								
									Françoise Bru Lasgraà¯sses Tarn
								

								
									Je connaissais vos cercueils, mais n'avais jamais eu l'occasion d'en voir. Aujourd'hui  nous avons accompagné une belle dame, chère à  beaucoup de gens du monde associatif Tarnais: MRAP, RESF, militants humanistes.... le beau cercueil fleuri de coquelicots était magnifique et rayonnait comme a été cette belle personne . Beaucoup d' émotion quand chacun a pu marquer au feutre sur le cercueil ses pensées et entourer ainsi une dernière fois notre amie comme elle l'était  dans nos assemblées, nos manifs, nos réunions ......Elle ne voulait pas de fleurs achetées,  elle est partie dans un beau champs de coquelicots, fidèle à  ses convictions. Merci pour ces créations. 
								

							

													
								
									Diane chandelier DENICé  69640
								

								
									Chers amis, 
J'ai toujours travaillé dur et aussi dans mon atelier ou j'ai aidé de nombreux jeunes adolescents à  reprendre gout à  la vie, j'avais rangé avec précision, tous les outils de tous les métiers que je connaissait, la menuiserie, la mécanique automobile, l'électricité, la plomberie. Et ces nombreux rangements soignés qui tapissaient tout l'atelier, qui faisaient en leur temps l'admiration de mes visiteurs, étaient en carton. 
Je me souviens que ma mère savait que le plus beau des cadeaux qu'on pouvait me faire pour Noel c'était des cartons. Aussi chers amis ne soyez pas surpris, c'est avec joie que je choisi ce matériau pour mon cercueil, vu qu'il me représente tout à  fait. A la fois pour ce symbole personnel de simplicité et aussi pour le coté écologique qu'il représente. Aussi je remercie ma femme de m'avoir proposé cette solution pour mon départ. Qui bien sà»r n'est qu'un au revoir.
								

							

													
								
									Marionpapillon LILLE
								

								
									Félicitations pour cette initiative et projet!

Enfin quelque chose qui correspond aux personnes soucieuses de l'environnement, qui ne souhaitent pas que leur entourage dépense des fortunes là  dedans (et ça n'a rien à  voir avec le respect des défunts; du moment que cela soit soit suffisamment solide, résistant et un minimum sympa), ce qui est le cas avec les modèles que vous proposez, bien moins austères que ceux d'origine...
Juste une question: tous les modèles proposés sont acceptés à  la crémation?  Et il faut compter 2 jours d'expédition pour un modèle standard et 4 pour un personnalisé, partout en France, c'est bien cela? :)

Merci pour votre réponse et encore bravo
								

							

													
								
									LN66 Villefranche de Conflent
								

								
									Bonjour
je viens de lire l'article sur Reporterre.
Il y a peu j'ai fait circuler la pétition.
Je suis très intéressée par ce cercueil en carton.
A chaque fois il est question de crémation, qu'en est il de l'inhumation ?
Est ce que les Pompes Funèbres acceptent plus facilement ce type de cercueil.
Merci de votre réponse								

							

													
								
									GUIMARD Maraussan
								

								
									de bien beaux cercueils qui changent de ceux en chêne. Quand mon heure sera venue j'ai souhaité être enterrée dans un de vos cercueils en bois. (j'espère quand même le plus tard possible) Peut être y aura-t-il d'autres modèles. Bravo et merci de rendre ces enterrements moins tristes.								

							

													
								
									Annie Saint-à?liph
								

								
									Très bon idée d'avoir crée ces cercueils en carton. Beaucoup moins cher et très écologiques.								

							

													
								
									Annie  Pau
								

								
									Et bien voilà , c'est la première fois que le crématorium de Pau (64) recevait un cercueil en carton. C'est un personnel curieux qui a assisté à  cet événement. On m'a rapporté qu'ils se souviendraient du nom de la défunte.
Je n'étais pas très optimiste à  mon arrivée dans la région, les pompes funèbres ne connaissaient pas ce concept, le crématorium n'avait jamais eu le cas. J'ai proposé qu'il prennent contact avec AB Crémation et tout à  pu être réalisé suivant mes souhaits, merci à  Brigitte Sabatier que j'avais contacté au préalable, d'avoir répondu à  toutes leurs interrogations. 
C'est chose faite ma maman est parti dans un cercueil blanc sur lequel nous avions collé, sur toute sa surface, des photos et dessins des petits. De belles réactions des personnes présentes à  la sortie de l'église.
Je tenais vraiment à  ce choix j'avais d'ailleurs obtenu un certain nombre de signatures en publiant sur Facebook la pétition lancée.
J'espère de tout cœur que ça va se répandre dans tous les départements. MERCI pour cette merveilleuse idée, un grand coup de balai à  l'austérité des cercueils traditionnels et un geste pour l'environnement.

								

							

													
								
									PATUREL BRIGITTE STAINS
								

								
									C'est très bien le cercueil en carton mais si aucun organisme de pompes funèbres, acceptent ce principe que les personnes ne veulent pas mettre chère dans leurs obsèques et si au établissement de crémation ne veut prendre satisfaire les volontés du défunts c'est du foutage de gueule

Qu'attend l'Etat pour faire passer une loi permettant à  toute personne de choisir son cercueil et sa façon d'être inhumée, en obligeant les sociétés funéraires d'appliquer la loi, ça s'appelle de l'abus de confiance
ça s'z								

							

													
								
									Muguette bron-stastny Villeneuve-loubet
								

								
									bonjour madame - nous nous sommes parlé il y a une dizaine de jours - il s'agissait de moi et de mon père, au futur (mais avant un grand voyage de deux semaines )
je laisse  par écrit des souhaits - et le chèquier de mon père , à  mes deux
fils -
je vous remercie pour ce que vous faites dans votre belle fabrique de cercueils légers et naturels - c 'est formidable et cela me réconforte -								

							

													
								
									Poussin Saint-Amand-sur-Fion
								

								
									 Superbe idée ! J'adhère totalement.								

							

													
								
									Wolfy34 Montpellier
								

								
									Bonjour, je viens de lire quelques commentaires et le sentiment que j'en tire est : le concept est innovant, écologique,d'avenir..."etc. Donc je ne comprends pas pourquoi vous ne cherchez pas a établir un contact direct avec les personnes intéressées, avec pour commencer, je ne sais pas au juste, je ne suis pas commercial, mais on peut imaginer des dépôts dans certaines grandes villes,voir des petites franchises, des auto-entrepreneurs qui auraient une boutique dédiée, ou des magasins existants qui se diversifieraient en présentant vos produits ...etc. Les gens avant d'acheter veulent voir, toucher, admirer...en discuter devant le produit en famille. Je suis persuadé que la solution est là  ! Car tout comme dans ma famille, on réagit dans ces circonstances sur le moment et hop..on tombe direct dans le système pompe funèbres classique, sans avoir le réflexe ou surtout l'envie de feuilleter internet dans un moment qui est déjà  dur et pénible.  Votre système me semble en plus anxiogène, je veux commander, ok, livraison  48 h...très bien . Au bout de 36h. la famille commence à  se faire du soucis... 48 h. toujours pas de livraison en vue !(les pompes funèbres commencent à  fulminer ) Le lendemain toujours rien !! panique a bord ! le chauffeur est coincé dans un mouvement de grève ! (n'oubliez pas on est en France) Bon!  c'est peut être  poussé à  l'extrême, mais pour moi le frein d'achat est là . 
Merci de m'avoir écouté et Bonne journée
Serge 								

							

													
								
									Caroline foussier-chavigny Passy chef-lieu
								

								
									MAGNIFIQUE INITIATIVE, modèles de bon goà»t, tout à  fait ce que j'espérais trouver....je vais en parler avec mes enfant et leur donner vos coordonnée.....pour le jour venu!!
								

							

													
								
									Anne Vanh Vincennes
								

								
									Merci pour ce beau travail ! 
Je vis seule, j'ai pris un contrat obsèques auprès de la Macif ;
je vais le modifier comme vous le suggérez...
En espérant quand même ne pas avoir à  faire appel à  vous trop tôt !
Bonne continuation, que 2017 vous apporte santé, réussite et bonheur... 
Anne V.								

							

													
								
									Jacie 4wfHNIdPPw
								

								
									Son of a gun, this is so heplufl!								

							

													
								
									Françoise Banet Annecy
								

								
									Je suis absolument pour que l'on puisse choisir un cercueil en carton recyclé pour une crémation. 

Je me demande si c'est permis dans toutes les villes (j'habite Annecy 74000)
car nos libertés sont tellement restrictives !

Je trouve vos modèles très beaux par exemple le modèle musique (je suis une passionnée) et ma famille comprendrait très bien mon choix.								

							

													
								
									Earnhardt WS14M5qDwt
								

								
									I secehard a bunch of sites and this was the best. http://dgvktpqfv.com [url=http://drcdsunqp.com]drcdsunqp[/url] [link=http://tzeekhr.com]tzeekhr[/link]								

							

													
								
									Maryvonne 35480 GUIPRY-MESSAC
								

								
									Bonjour, tous les 2, pour notre fin de vie, nous voulons être incinérés simplement.
Nous nous posons la question suivante: et si nous commandions nos cercueils et les stockions chez nous? Arrivent-t-ils tous montés? Ou sont-ils en kit?
Cela nous plait bien votre système. C'est difficile de faire tomber les tabous.
Merci de votre réponse et bonne fin de journée.
Cordialement Maryvonne.
								

							

													
								
									Loryn 5mg3dWmxOi59
								

								
									This is the perfect way to break down this ininamrtfoo.								

							

													
								
									Jenn FG0RNdVSg88
								

								
									I came, I read this article, I coeduernq. http://arxlyejg.com [url=http://gpvlajlgkz.com]gpvlajlgkz[/url] [link=http://rvbbnzsp.com]rvbbnzsp[/link]								

							

													
								
									FLORARL Montpellier 
								

								
									  BRAVO !! Vos cercueils en carton personnalisés sont très beaux et sympathiques. Je me réjouis de m'é commander un.								

							

													
								
									Marilou Lagny sur marne
								

								
									Bonjour
merci pour votre accueil 
j'ai bien reçu votre catalogue 
et je laisserai à  mes enfants des souhaits clairs
bien cordialement								

							

													
								
									Biethch Rochefort
								

								
									idée fantastique, je suis pour et je veux cette solution pour moi								

							

													
								
									JOSIANNE GOVIGNON COURNON D AUVERGNE
								

								
									je trouve qu 'avec votre cercueil en carton et  personnalisé , la cérémonie est moins protocolaire ,moins funéraire , et surtout correspond à  l' image du défunt...
et en plus , adapté a notre environnement et mode de vie..

MERCI								

							

													
								
									Domy Ajaccio
								

								
									vous  ne  livrer  vraiment pas e n corse ????
								

							

													
								
									VIVI Villeneuve les Béziers
								

								
									Bravo pour votre gamme. Je me pose la question suivante: les pompes funèbres ont t elles obligation d'accepter un cercueil en carton .La conjointure actuelle est tellement difficile que les frais que lors du décès d'un proche les familles se retrouvent souvent démunies.
MERCI de me répondre.								

							

													
								
									Mort Partout je voyage
								

								
									faites tout pour tenir jusqu'à  ma mort: je compte vivre encore 70 ans, jusqu'à  120 ans, votre concept correspond parfaitement à  beaucoup de mes valeurs, écolo et beaux, joyeux car la mort ne doit pas se cacher si on veut vivre paisibles et heureux: merci et faites des petits autour de vous								

							

													
								
									Veronique Chataignier Olonne sur mer
								

								
									Je trouve cette idée très bien au moins
Quelque chose d intelligent 								

							

													
								
									Claude TETEGHEM
								

								
									Bonjour
Je suis tout à  fait favorable à  votre produit et vous soutien.
Je serais curieux de savoir si une société de pompes funèbres serait en droit de refuser ce type de cercueil à  son client et je me renseignerais aussi auprès de ma commune pour avoir son sentiment à  ce propos.
Comme vous le savez très certainement, il nous est (règlementairement) possible aujourd'hui de disperser les cendres du défunt avec l'aval de la commune concerné. J'ai pour volonté que les miennes sont enterrées si possible dans une urne biodégradable, peut on vous en acheter une par avance et dans l'affirmative quel en est le prix. Merci d'avance.								

							

													
								
									EVELYNE BOEN SUR LIGNON
								

								
									Bonjour,

Je trouve que c'est une idée vraiment originale qui rend la crémation moins triste ! De plus le choix des modèles est variés et très jolis !
Bonne continuation à  votre entreprise !

Evelyne								

							

													
								
									Oquwahulo Krajenka
								

								
									http://www.aglomeracja.com.pl								

							

													
								
									Pecqueur marc Longjumeau
								

								
									Bonjour , je voudrai un cercueil en carton pour une inhumation est-ce possible ? à  quel prix ?
Merci								

							

													
								
									Sergio POITIERS
								

								
									Je bosse dans la com' et je trouve votre idée GENIALISSIME.
J'en veux un, bien que j'ai encore le temps, j'espère.... il ne me reste plus qu'à  penser au décor...
Je ne vous dit pas tout de suite à  bientôt, mais... à  un de ces jours !!!!!
Cdt								

							

													
								
									Pialat Orléans
								

								
									Bonsoir, J'avais déjà  entendu parlé qu'il existait des cercueils en carton. Et je trouve que cela est génial, écologique et les tarifs très abordables. Donc  comme mon mari et moi désirons être incinéré, le cercueil en carton sera la solution idéale. 								

							

													
								
									Pascale et Patrick FACHES THUMESNIL
								

								
									Je suis contente de vous avoir trouvée depuis le temps
Je n'ai que 60 ans, une gamine !!!!!
Vous m'avez rassurée en me disant que votre famille prenait la relève car je compte bien être de ce monde encore longtemps
Je n'ai pas encore choisi le modèle mais je transmets les documents à  mon assurance avec qui j'ai un contrat obsèque ainsi qu'une copie dans mon livret de famille 
								

							

													
								
									Maryse DOUINEAU Chalett-sur-Loing
								

								
									Très intéressée par cette entreprise et j'espère que bientôt il y aura des cercueils en carton pour inhumation.

Ce serait bien de parler un peu plus de ces futures cercueils sur le site... mais c'est une entreprise de cercueils en carton...  :) 								

							

													
								
									Unator DÄ(TM)bno
								

								
									http://dworkeblow.pl								

							

													
								
									DENIS LIEGE
								

								
									 J'aime bcp les solutions que vous proposez. Est-il possible de se les faire livrer en BELGIQUE et oà¹. Merci d'avance pour votre réponse.								

							

													
								
									Marie THANN
								

								
									J'habite en Alsace, puis-je acheter les cercueil et urne ds 1 entreprise alsacienne, cela réduirait le coà»t transport ET la pollution du transport,
Félicitations pr les cercueils carton, il était temps,,,
Merci de me répondre et bonne continuation !								

							

													
								
									Sanchez bicente  Hoenheim 
								

								
									Bonjour 

Enfin une idée chouette pour quelqu un qui désir une crémation.
Je suis preneur , bon pas tout de suite, mais plus joli qu'une simple boîte en bois sans vie.

Cordialement								

							

													
								
									Gerard JELSCH Servance
								

								
									Très bonne démarche écologique .Bravo .								

							

													
								
									Anyed76 HOUPPEVILLE
								

								
									j'en avais entendu parler ,j'étais partante et m'étonnais de ne pas en trouver .je suis en Seine Maritime ,près de Rouen ; je vais pouvoir l'inscrire sur mon contrat obsèques ; merci pour cette invention et bravo , 								

							

													
								
									Jos Brunet Saint-Martin-de-Ré
								

								
									 :GG  Je suis particulièrement intéressée par ce type de cercueil. Oà¹ mes enfants pourront ils en acheter un pour mois le moment venu ? j'habite à  l'ILE DE RE près de La Rochelle.
Merci de votre réponse								

							

													
								
									Sylvie Colomiers
								

								
									Magnifique...j'adhère à  100%  :V)  
								

							

													
								
									Nathalie 17000 La Rochelle
								

								
									Bonjour 
Bien que n'ayant que 53 ans ,Je trouve votre site très bien réalisé et offres très originales .
Malgré un très grand choix de "Boites" , J'ai juste un petit regret dans la gamme "passion" de ne pas y voir représentée "la danse " sous toutes ses formes: danse de salon , moderne , claquette, classique , hip hop, disco , folk, country ....je fais quand même suivre l'info a mes proches et notaire pour mon choix .

								

							

													
								
									Cottet Essey les nancy
								

								
									Bonjour,

Juste 2 mots  :  ENFIN et MERCI.

En espérant que tous les crématoriums accepteront bientôt les cercueils en carton.
								

							

													
								
									Lolita St jean d'angély
								

								
									je trouve extraordinaire ce concept, une idée originale devenant économique, bravo pour cette réalisation et j'espère, lorsque mon heure aura sonné, me reposer un instant pour dire au revoir avec mon originalité  qui reflète ma personnalité, je suis encore jeune mais je vais y penser merci								

							

													
								
									Laurence ERBIBOU MARSEILLE 07
								

								
									Bonjour,
Bravo pour cette initiative  :-D 
J'ai déjà  envoyé un mail à  la société funéraire (Le Choix Funéraire) auprès de laquelle j'ai fait ma convention obsèques auprès de la BANQUE POSTALE.
J'attends leur réponse et compte leur demander de prendre contact avec vous, le moment venu, afin que je bénéficie d'un cercueil en carton.
Bien cordialement.

Laurence								

							

													
								
									Saison  Bailleul 
								

								
									Excellente initiative. De la gaieté pour un retour aux sources. J approuve.								

							

													
								
									ANITA  POITIERS
								

								
									quelle bonne idée!
je les trouves superbe beaucoup moins triste que c'est vilain cercueil en bois j'ai déjà  fait mon choix 								

							

													
								
									Domy Ajaccio
								

								
									j'approuve  et admire  vos  cercueils,  après  tout  il faut bien vivre sa mort.   par  contre j'aimerai  savoir  si vous ne livrer pas du tout en  corse.   hors mis le délai de 24  heures.
merci  de me renseigner  je serai  intéressé.								

							

													
								
									Rainette65 JAUNAY clan
								

								
									Bonjour,
Le crématorium accepte désormais les cercueils en carton alors ce sera ça pour mon grand départ.
Les personnalisés sont vraiment jolis. J'espère juste que La société de pompes funébres par laquelle je veux passer vous aura dans son catalogue.								

							

													
								
									Jane Bruxelles
								

								
									Je vis à  Toulouse mais je veux être incinérée, le moment venu, à  Bruxelles oà¹ vit toute ma famille. Pouvez-vous me transmettre le service de pompes funèbres avec qui vous travaillez sur Bruxelles ?

Merci d'avance								

							

													
								
									Aurore Desterbecq  Mons
								

								
									Je souhaiterais connaître vos disponibilités sur la Belgique.
Quelles sont les démarches a effectuer au moment venu?								

							

													
								
									Maryse DUFRENNE Calais
								

								
									Bonjour,
Oà¹ puis-je trouver vos cercueils à  Calais. Mon frère est décédé et on ne nous propose que du bois et nous n'en voulons pas. Que faire ? La réponse de la DDPP ne risque-t-elle pas de tarder ?
Merci de votre réponse								

							

													
								
									CAPRON ST ANTOINE D AUBEROCHE-24330
								

								
									Bonjour.Vos cercueils personnalisés en carton sont très jolies,serait il possible de reçevoir un catalogue.Merçi de votre réponse.								

							

													
								
									Annie Vatan
								

								
									j'espère que ce projet sera mené à  terme ,car les prix des cercueils à  ce jour sont déplorables , la mort d'un être cher est difficile , et le coà»t des obsèques pas à  la portée de chacun,ce commerce sur la mort à  l'heure des produite écologique est la bienvenue 

merci								

							

													
								
									Fanfan Fougères
								

								
									c'est super ,moi je veux étre incinérée ,j'admire merci  :-)X 								

							

													
								
									Eponine Bergerac
								

								
									Je souhaiterai pour moi un cerceuil en carton mais est-ce  légal actuellement et est-ce  qu'il est facile de pouvoir les avoir?								

							

													
								
									Menez Rostrenen 22110
								

								
									je suis pour l'incinération ,le cercueil en carton et l'urne biodégradable ,  mon mari également ,comment et ou se renseigner pour adhérer a cela ?????,								

							

													
								
									Georgiou Vaumas 03220
								

								
									Bonjour,
Que signifie votre expression " non substituable " ?
Salutations.
B&D Georgiou								

							

													
								
									LANGLAIS.Michel SAINT LAURENT du VAR
								

								
									 :) Trés bon site trés bon accueil téléphonique excellence pour tous les  renseignements utiles et nécéssaires pour les démarches à  venir. merci pour tout cela.                  								

							

													
								
									Natlow Mauvieres
								

								
									LesPF de mon village  nous ont expliqué que le bras de l'incinérateur était trop dur que ça pouvait percer le cercueil , l'incinérateur n'étant pas récent. Peut on enterrer un cercueil en carton?Merci 								

							

													
								
									ROYANNE LE POUZIN
								

								
									Je souhaite être incinérée avec un de vos cercueil en carton, faut il que je le notifie sur les papiers d'assurance obsèque et voir avec les pompes funébres de ma ville?
Merci.								

							

													
								
									Chimilou Montpellier
								

								
									Je trouve cela tres bien et pas cher								

							

													
								
									Janine MONDION
								

								
									Pourquoi les pompes funèbres du 86 s'obstinent elles à  ne pas vouloir vendre ces magnifiques cercueils en carton, je trouve cela très dommage.
Je pense qu'il s'agit toujours d'une question de rapport d'argent, et que faire si l'on désire vraiment ce cercueil ??								

							

													
								
									Serge Gouvieux
								

								
									Pourquoi le cercueuil carton n'est pas propose par les PFG. ?								

							

													
								
									Jaracky MAISONS ALFORT
								

								
									Bonjour, J'avais rêvé il y a plus d'une dizaine d'année d'une invention d'un cercueil en carton pour les grandes catastrophes humaines. Un jour j'ai vu qu'en Suisse qql'un les faisait ! On peut donc transporter des centaines dans un moindre volume... c'était mon idée première que j'ai mis dans mon carnet à  invention.
Je suis ou je serai votre client ... j'ai déjà  donné votre site à  mes enfants mais également à  des amis qui pensent comme moi ..pour une crémation pas la peine de mettre cher. Nous avons payé 3600 euros pour la le cercueil de sa crémation .. vraiment une bande de ....
								

							

													
								
									Bertrand  Boissezon 
								

								
									Avez-vous un catalogue avec les prix, sinon comment faire pour commander un cercueil en carton. Comment sont ils.livrés, démontés ou entier, car je voudrais le stocker, merci de me répondre. Cordialement 								

							

													
								
									LAURENT Dominique Caudebec les elbeuf
								

								
									Bonjour, Ma femme vient d'être incinérée dans un cercueil personnalisé par AB CREMATION, c'était son choix et nous l'avons respecté, c'était magnifique, mais pour en arriver là , il a fallu ce battre pendant 1 semaine avec les PFG qui ont tout fait jusqu'à  la mise en bière pour me décourager de choisir un tel cercueil, (et m'en fournir un)ils ont utilisé tous les arguments, (résistance du cercueil,  le crématorium va le refuser, il est trop petit, il va dégager des vapeurs de colle non conforme...) heureusement Mme SABATIER n'a pas hésité à  intervenir avec efficacité pour faire valoir nos droits, je l'en remercie encore. Il faudra vraiment faire évoluer les mentalités de ces méga structures plus intéressées par leur CA que par la volonté des familles en détresse dans ces cruels moments 								

							

													
								
									Taylor-Lallau Juliette Varen
								

								
									Nous ne pouvons que vous remercier pour votre professionalism, votre courtoisie et délicatesse pendant une periode aussi difficile et douloureuse.  Vous nous avez permis d'apporter une touche personnelle lors des obsèques de notre père adoré et il aurait été très content de savoir que nous avons légèrement secoué le monde des pompes funèbres en même temps.  Tout simplement, merci.								

							

													
								
									Lavice Geneviève LE HOULME
								

								
									Je suis heureuse d'avoir trouver un vendeur de cercueil en carton.
C'est écologique et surtout la forêt est épargnée.
De plus les cercueils sont horriblement chers, c'est honteux et la plupart profite du chagrin et de l'urgence du décès 
Merci mille fois Madame 								

							

													
								
									MICHEL Amélie ST PIERRE LES ELBEUF
								

								
									Merci 1000 fois Mme SAbatier, pour votre gentillesse, votre disponibilité et votre compréhension! Grace à  vous les PFG ont pliés! Nosu ne devrions pas avoir à  nous battre dans ces épreuves...grace à  vous ce fut plus facile....Merci....								

							

													
								
									Cilaos Auxerre
								

								
									Enfin un mode d'inhumation conforme à  mes convictions.
Le retour à  la terre le plus rapide possible malgré les contraintes légales qui interdisent le simple linceul et exigent une "boîte" d'emballage incontournable.
L'idée de la personnaliser permet à  tous de sourire dans ces moments tristes.
Bravo et félicitations aux concepteurs.  
								

							

													
								
									Versé Avignon
								

								
									J étais très intéressée donc j ai téléphoné le problème majeur est que l on ne donne pas de dossiers à  consulter chez soi bien tranquillement ???? Dons frustrée car si j avais eu une documentation matérielle en mains peut être aurais je pu commander  (pour moi les sites en lignes ne m inspirent pas bcp! Et des renseignements à  la va vite donnés par téléphone ne vous laissent pas le tps de noter ni même de discuter vu la précipitation des paroles à  enregistrer donc très déçue ! Vraiment ! Je vais de ce pas me diriger vers un autre établissement que le votre dommage !!!								

							

													
								
									Madipal Le palais 87410
								

								
									le cercueil avec les fleurs est une bonne idée.sera t'il accepté au crématorium  de landouge								

							

													
								
									EVELYNE THADEY-PACHEU SAINT-CLAUDE
								

								
									Bonjour ,
J'adorerais reposer dans l'un de vos cercueils car ils sont vraiment magnifiques . S'il vous plaît , ne me dites pas qu'il faut que je quitte cette vie en France Hexagonale !!!
Eh!Oui ... je vis en Guadeloupe!
Merci .
EVE.  								

							

													
								
									Prouvost Lambersart
								

								
									 :-)X Bravo, quelle idée géniale, par contre, est-ce que cela a une conséquence sur la consommation de carburant pour bruler le corps, le carton n'a pas le même pouvoir calorifique que le bois.
Merci de votre retour								

							

													
								
									Leray Saint herblain
								

								
									Bonjour
Merci de m'envoyer votre documentation 
Par mail
De préférence
								

							

													
								
									Franco Rouen
								

								
									Superbe c'est un peu plus joyeuxE								

							

													
								
									Lech MOSZCZYNSKI Neufchatel hardelot
								

								
									je suis pour l'écologie.....								

							

													
								
									BPM Sommières
								

								
									A notre première visite aux pompes funèbres, nous connaissions déjà  l'existence des cercueils écologiques en carton. Nous avons donc demandé à  ce que notre Mère soit incinérée dans un cercueil de ce type. Le jeune conseiller funéraire qui nous a reçu ignorait totalement qu'il s'en fabriquait à  quelques kilomètres. Mal renseigné sur la question, il pensait que les cercueils en cartons, étaient fabriqués avec des colles toxiques, provoquaient des retours de flammes, étaient refusés par certains crématoriums, et coà»taient 30% plus chers que les cercueils en bois. Nous l'avons donc mis en relation avec Madame Sabatier qui, très gentiment est venue livrer dans la journée un cercueil en carton de 230€, et a très pédagogiquement expliqué au personnel présent des pompes funèbres, que ses cercueils, fabriqués avec des colles végétales étaient écologiques, homologués, qu'un décret interdisait aux crématoriums de refuser les cercueils en carton, et que les crémations s'effectuaient en toute sécurité. Durant la cérémonie le cercueil en carton de ma Mère était recouvert d'un très beau tissu provençal apporté par nous, et d'un beau bouquet de fleurs. Merci Madame Sabatier de vous battre depuis bientôt 10 ans pour préserver notre planète, ses forêts et l'oxygène que nous respirons, nous les vivants, et amoindrir les coà»ts exorbitants des obsèques de nos proches. Nous parlerons de vos cercueils en carton, soyez en sure.								

							

													
								
									Blondeau lydie MONTECH
								

								
									bonjour
je trouve votre initiative super, mais oà¹ peut-on trouver ces cercueils dans le 82?
bonne continuation								

							

													
								
									Caro St genis laval
								

								
									Bonjour,

votre initiative est géniale et formidable. Vous y avez peut-être déjà  songé mais serait-il possible de dessiner, laisser des messages écrits sur le modèle simple en kraft?  Je trouve chouette l'idée que la personne aimée parte avec
tous plain de messages d'amour...
Caroline 								

							

													
								
									Anne Bruxelles
								

								
									Bravo et merci ! C'est exactement ce que je recherchais ! J'espère qu'il est possible de trouver le même produit en Belgique. Je vous souhaite plein de succès.								

							

													
								
									MARILLER LONGJUMEAU
								

								
									super cette formule. :V) 								

							

													
								
									Roland JACQUES Montmirail
								

								
									Bonjour et bravo,

C'est exactement ce que je cherchais. Pour mes funérailles, le plus tard possible, j'aurais aimé le plus simple, le moins cher et le plus écolo possible. Le moins cher n'est pas parce que je suis radin mais parce que l'argent pourra servir mieux à  mes enfants.
J'ai demandé que mon cercueil soit déposé chez moi à  terre pour une soirée d fête oà¹ chacun pourra écrire dessus ou dessiner puis le lendemain mon fils m'amène au crématorium ou m'enterre en pleine terre chez moi. 
Merci pour cette idée géniale. Vous avez une doc que je puisse déposer chez mon notaire pour mes dernières volontés ? 

Bien amicalement 

Roland JACQUES
								

							

													
								
									Dubois ERBRAY
								

								
									je suis pour se mode  et je pense que tout le monde   devrais se poserla meme questions								

							

													
								
									Hurtel Drancy 93700
								

								
									après de nombreuses recherches et de demandes insatisfaites, c'est avec un soulagement que j'ai trouvé votre site. Mon père et moi même désirons etre incinérés et pas question de payer des prix exorbitants pour un cercueil qui va brà»ler. Je garde précieusement votre numéro et l'adresse de votre site, en espérant évidement y avoir recours dans plusieurs années.								

							

													
								
									MORICONI Lorris
								

								
									Bonjour, 
Comme convenu, un petit mot pour te donner mon adresse mail. 
Je n'ai pas pu signer la pétition, la page ne fonctionne pas .
Bisous à  tous les quatre .

Maryvonne								

							

													
								
									David Hervé victor Toulouse
								

								
									Bonjour 
Bon concept et enfin une solution ecolo pour finir  :-// 								

							

													
								
									Genyvince FRANCE
								

								
									EXCELLENT 
C'est ce que je recherchais Idée fantastique
Merci Madame Cordialement AE								

							

													
								
									Bastard TOURS
								

								
									 J'aimerais avoir un ordre de prix???? 
								

							

													
								
									Christine VW VANNES
								

								
									Bonjour,
Depuis toujours je veux me faire incinérer ... Mais je souhaite un cercueil en carton ... J'ai donc cherché sur le Net... Mais c'était surtout en Angleterre que l'on pouvait trouver ledit produit...
Donc je suis heureuse de constater que vous existiez.
Mais j'ai quelques difficultés à  télécharger votre catalogue (vieil ordi...) ... comme moi... :lol:  :lol:  :lol:  :lol: 								
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